

Instructivo del Movilh en colegios

Señor director:

No comparto el hecho de que el Movilh (Movimiento de Integración y Liberación Homosexual) esté entregando en los colegios un manual que aborda el tema de la homosexualidad como algo completamente natural, por las implicancias que ello puede tener en nuestros hijos en formación.

Hoy los adolescentes están expuestos a muchísimos estímulos que los pueden llevar a experimentar situaciones que no hacen más que desvirtuar su formación. Ya lo vemos en varias tribus urbanas de moda, cuyos miembros tienen relaciones homosexuales y bisexuales "como si nada".

Si el Ministerio de Educación y los padres en general no hemos autorizado que ese tipo de información llegue a nuestros hijos, ésta debe ser retirada. Dejemos la responsabilidad de educar a los niños sobre estos tópicos a los propios padres, de acuerdo con sus creencias y costumbres. Que Movilh restrinja acciones a quienes sí se sienten atraídos por sus planteamientos.

José Ignacio Valenzuela